

2023年 VOL.31

自民党 江東区議会議員

にしがき 誠まこと



令和5年4月23日執行の江東区議会議員選挙で4,540票をいただき、3期目を立候補59人中10位で再選させていただきました！
(対前回：+553票/1位アップ)

皆様にお誓い申し上げた公約の実現に向けて、今期も全力で取り組んで参ります！



志を抱き、皮相の動きにとらわれず、断固初心を貫く！

政策が実現いたします！

昨年9月開催の“令和3年度決算審査特別委員会”で私が強く求めた「認可外保育施設等保護者負担軽減補助金」の適用拡大について、本年10月からの実施が決定いたしました！

具体的には、本区の有明に所在するパティスポーツ幼児園等の認可外保育施設に該当する場合、3歳～5歳児クラスの補助金額が所得制限無く、現行の上限月額37,000円(第1子の場合)→57,000円(子供の人数にかかわらず)へ引き上げられます。

※0歳～2歳児クラスの第2子以降は、所得制限無く上限月額67,000円へ引き上げられます。

(★0歳～2歳児クラスは認可保育所の待機が適用条件となります)



第43回・第44回 区政報告会
※参加費無料
(小さなお子様連れも大歓迎です！)

- ★古石場文化センター 第5研修室(3F)
日時：7月23日(日) 10:00～11:30
※9:45受付開始
- ★豊洲シビックセンター 第2研修室(8F)
日時：7月23日(日) 14:00～15:30
※13:45受付開始

区政レポートや街頭演説ではお伝えきれないことがたくさんございます。今回も有意義な情報交換の場になることを確信いたしております。ご友人の皆様お誘いあわせのうえ、お気軽にお越しください！
★2回共に同じ内容です。

お年寄りを敬い、
こども達が輝く地域へ！

現役子育て世代の目線で！

にしがき誠が目指す
3つの政策！

地元商店街の
ますますの
景気向上を！

お年寄りが
安心して
過ごせる
環境づくりを！



愛犬のナツ
(女の子)

にしがき誠
検索

お問合せ先



是非フォローをお願いします！

- Facebook (西垣誠)
- Twitter (@nishigakimakoto)
- Instagram (nishigaki.makoto)

【携帯電話】090-1110-5392
【事務所】江東区豊洲4-9-13-207
【発行責任者】西垣 誠

【公式ホームページ】<https://nishigaki.jp/>

★皆様のお声をお寄せください！

【主な活動の経歴】◇豊洲北小学校初代PTA会長(6年間)◇区立小学校PTA連合会会長(H24年度)◇深川第五中学校PTA副会長◇青少年対策豊洲地区委員会育成部部长◇防災士◇保護司◇江東区ラジオ体操連盟理事/牡丹町公園ラジオ体操会顧問/全国ラジオ体操連盟公認2級指導士◇江東区エアロビック連盟顧問◇金剛禅総本山少林寺東京辰巳道院顧問◇豊洲睦会員◇砂村囃子豊洲保存会初代会長◇NPO法人都市型防災ネットワーク副理事長◇ローリングマンデープリスクール第三者委員◇江東区青少年問題協議会委員/生活安全対策協議会委員/環境審議会委員 ★平成24年11月3日「江東区政功労者表彰(教育関係功労者)」受章 ★令和4年11月29日「関東地方保護司連盟会長表彰」受章(保護司活動にて)

政策が実現いたします！

学校給食が無償化へ！

本年3月15日に、我が会派から山崎区長(当時)あてに「学校給食無償化の早期実現について(緊急要望)」を手交させていただいておりましたが、この度、木村弥生区長により今年度の補正予算案が示され、本年10月から区立小・中・義務教育学校の児童生徒の給食費の無償化が実現いたします！(補正額:8億7,340万円)

★学校給食の無償化は本来は国の責任で実施すべき事業であり、本年3月15日に江東区議会から「学校給食の無償化について国の一律の対応を求める意見書」を提出済みです。



その他

地下鉄8号線の工事に関する懸案事項について

本区の悲願であった地下鉄8号線の延伸が正式に決まり、昨年度から地盤調査などの工事が着工されております。

そこで工事計画を分析したところ、豊洲駅から豊洲小学校のグラウンド下部の工事は“開削”工事となっており、近い将来、長期に渡って豊洲小学校のグラウンドが利用できない状況となる懸念があります。(グラウンドを掘って地下にトンネルを通す工事工程となるようです)



つきましては、豊洲小学校に隣接していた都営豊洲四丁目団地の取り壊しが進んでおり、来年年明けには更地になる予定なので、当該跡地を暫定的に豊洲小学校のグラウンドの代替施設とするよう強く働きかけをいたします！



豊洲ぐるり公園内にドッグランを作る計画が進んでいます。9月からオープンする予定で、8月から利用の事前登録が開始されるようです！

議員選出監査委員に就任いたしました

5月24日に臨時本会議が開催され、私は木村弥生区長から監査委員の指名を受け、同僚議員から賛成多数の同意をいただき就任いたしました。(本区では44名の議員の中から2名が就任)

監査委員は、本区の定期財務監査や工事監査、出納検査の実施に加え、住民監査請求の対応をするなど、本区の業務遂行状況をチェックする大変重い職責であり、身の引き締まる思いです。

なお、監査委員就任中は慣例により本会議一般質問や予算・決算審査委員会に登壇することができませんので、今年度は私が発行する区政リポートが例年より回数が減ることとなりますが、その他区政の重要な情報はタイムリーにお届けして参る所存です。

お知らせ

